

# *Expertos alemanes reconocen avances en esfera agrícola cubana*

---



CUBA

ALEMANIA



S. Spíritus, 28 nov (RHC-PL) Expertos alemanes de la sociedad Bodenverwertungs-und-verwaltungs GmbH (BVVG) elogiaron los avances científicos cubanos en la esfera agrícola durante la segunda jornada del Taller de Manejo de Tierras Agrícolas Estatales organizado en la ciudad de Sancti Spíritus.

Katja Dells, directora de la oficina de asesoría internacional de la entidad alemana, destacó el alto nivel en la ciencia aplicada en la agricultura cubana, luego de intercambiar experiencias con técnicos del Ministerio de Agricultura y la Universidad de Sancti Spíritus (Uniss).

El tratamiento al tema del cambio climático, así como el manejo de los suelos en la isla fueron temas que impresionaron a la especialista de la BVVG, administradora de propiedades agrícolas, bosques estatales; así como sus inmuebles en la nación europea.

El taller, que sesionará hasta el miércoles, sirve de plataforma al intercambio de experiencias sobre el uso, distribución y mejoramientos de los suelos entre expertos de ambas naciones.

A decir del gerente de BVVG, Stefan Schulz, la finalidad del encuentro es la de compartir prácticas comunes o no, sobre el mejor uso posible del suelo y la retroalimentación mutua entre Cuba y Alemania.

Hoy incluso resulta notable la mejoría en la producción agropecuaria y los procedimientos desarrollados en Cuba. En general se están haciendo grandes esfuerzos por una mejor producción y vida de quienes se ocupan de la agricultura, comentó a Prensa Latina.

Estas jornadas de intercambio pretenden además abrir las puertas a futuras colaboraciones conjuntas entre la compañía alemana y la Uniss, agregó, por su parte, el director de Relaciones Internacionales de la casa de altos estudios, Edelvys Bravo.

Hemos visto que ha existido una amplia participación tanto de la delegación del Ministerio de la Agricultura como de la universidad. Están muy motivados por conocer la experiencia que ha tenido Alemania y creo que va a poder ser posible continuar la cooperación, añadió el funcionario.

Entre otras instituciones, el encuentro contó además con la participación de la Cátedra de idioma y cultura alemana de la Uniss y la delegación del ministerio de la Agricultura en la provincia.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/148751-expertos-alemanes-reconocen-avances-en-esfera-agricola-cubana>



**Radio Habana Cuba**